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Ita, Kommunikation 

Öffentlichkeitsarbeit 

Der ÖKV wurde zwar von Tierschutzorganisationen heftig angegriffen, aber im Effekt durch seine Reaktion in der 
Öffentlichkeit wahrgenommen; es ist gelungen, mit den Medien eine gute Arbeitsbeziehung aufzubauen 

bittet, die ÖKV-Newsletter an die Mitglieder weiterzuleiten 

Schutzausbildung, Rassebashing – manche Rassen dürfen an manchen Sportarten nicht mehr teilnehmen 

in den Verhandlungen wurde von den Tierschützern letztlich der Hund mit einer Waffe gleichgesetzt 

es ist aber gelungen, den Gebrauchshundesport in allen 3 Stufen zu erhalten, wenn auch mit Zulassungsprüfung 

Tierschutzgesetz 

Minister will Vieles nicht im Gesetz, sondern per Verordnung regeln (wird nicht vom Parlament beschlossen); Ita bittet um 
Schulterschluss 

z.B. D: der grüne Landwirtschaftsminister will die Dackel verbieten lassen (Baujagd: ein Tier wird auf ein anderes gehetzt) 

Website  

wird neue Wege gehen, unter viel stärkerer Einbindung der VKs 

ÖKV versteht sich als Ansprechstelle für alle, die sich für Hunde interessieren; die Informationen über die Eigenschaften der 
Rassen sind bei den VKs – viele Verlinkungen anbieten, Arbeitsgruppen mit den Experten aus den VKs für schnelle 
Antworten 

Markschläger, Sport  

Sportschutz 

jeder Hund, der diesen Sport betreiben soll, braucht ein vetmed Attest, außerdem der Hundeführer eine Lizenz 

konkrete Form noch offen, Verhandlungen in den nächsten Wochen; Überprüfung der Hunde bleibt in VKs 

Hundehaltegesetz OÖ 

diese Woche in Begutachtung gegangen, Stellungnahme in Arbeit 

Entwurf enthält Rassenliste, "20-40er-Regelung" (>20 kg oder >40 cm: besondere Auflagen; Behörden gehen nach FCI-
Standards, Mischlinge müssen gemessen werden) 

auffällige Hunde: jeder Hund, für den nicht innerhalb von 12 Monaten Nachweis erbracht wird, gilt automatisch für 12 
Monate als auffällig 

Prüfungen 

sind laut TSchG nicht bewilligungspflichtig (im Gegensatz zu Ausstellungen); Vorarlberg sieht das anders 

Kreiner, Tierschutzgesetz 
viele Stellungnahmen und Termine, nie offiziell beteiligt; Änderungsbereitschaft der Politik erreicht, aber aktueller Entwurf erst 
Anfang 2/2024 bekannt:  

Zucht aus Liebhaberei (max. 2 Würfe) nicht genehmigungspflichtig, darüber gewerbliche Zucht; keine Rassenlisten 
enthalten 

Stellungnahme ÖKV: Maßnahmen gegen illegalen Import fehlen; fast 30 Verordnungsermächtigungen statt gesetzlicher 
Regelungen; Definitionen der Qualzuchtmerkmale und Symptome fehlen; Ausnahmeregelungen für Sachkundenachweis 
gefordert; ZEO der VKs müssen von wissenschaftlicher Kommission verwendet werden; Vereinheitlichung der Vorgaben von 
BHs gefordert; "Leitfaden" außer Kraft setzen 

Wortmeldung Keck (NR-Abgeordneter) 

Mitglied der parlamentarischen TSchKommission, wurde von Rauch seit Jahren nicht einberufen, alle Experten, die in den 
letzten Jahren am TSchG mitgearbeitet haben, sind nicht eingebunden, haben Entwurf nicht bekommen usw. 
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Wortmeldung Sticha (Trainer) 

Zertifizierung auch für Leistungsrichter? ja, nicht für Sportprüfungen, aber für Wesensprüfungen 

Aufruf zur Einigkeit – Tierschutzombudsstelle postet schon, dass Agility für Hunde schädlich ist, es folgen sicher andere 
Sportarten 

Wortmeldung Akkad (Anwalt) 

wenn etwas schiefgeht wie in Naarn, muss man auch reagieren und reparieren, das wird anerkannt 

Wortmeldung Anschütz (Jagdhunde) 

kann man das Gesetz blockieren, bis die Grünen aus der Regierung sind? 

Zusammenhalten! 

Wortmeldung Keck 

Gesetz muss als nächstes in den zuständigen Ausschuss, der ist am 11.4.24, das geht sich nicht aus – Stellungnahmen 
einarbeiten; dann 26.6. nächster Ausschuss, dann im Juli ins Parlament, das löst sich aber auf 

Wortmeldung Schafar (ÖRV) 

ruft die Anwesenden auf, Mitglieder zu motivieren; Zusammenhalt 

Wortmeldung Morauf (Pudel) 

VKs sind an der Kapazitätsgrenze, um Mitglieder auf Schiene zu bringen, die Mitglieder sind träge 

nur anatomisch korrekte, ausgestellte Hunde können Sport betreiben 

Wortmeldung Fischer (Neufundländer) 

wir brauchen Sport, Ausstellungen usw., ohne das geht Zucht nicht 

es kommt immer drauf an was man draus macht 

Wortmeldung Nemetschek (Dalmatiner) 

3 Säulen Sport, Jagd und Ausstellungen – auch für Ausstellungen Zusammenschluss 

Kreiner 

in Tulln Verhandlungen wegen Auflagen vor einigen Tagen gescheitert, wahrscheinlich heuer das letzte Mal in Tulln 

Wortmeldung Blaha (Zwerghunde) 

Private Aussteller besser unterstützen, Auflagen sind sehr mühsam 

Markschläger 

Arbeitslinien werden nicht so oft ausgestellt, aber jeder Hund gehört ausgestellt und jeder Hund gehört ausgebildet 

Wortmeldung Schulz (Yorkshire Terrier) 

Ringtraining empfehlen (RKA Ringtraining Klub Austria) 

Wortmeldung Online-Teilnehmer 

kann man CACA im Ausland vergeben? nein, nur im Bundesgebiet 

Kreiner ehrt Nemetschek 
Präsidentin Dalmatiner, hat sich verdient gemacht um Gesundheit, Bekämpfung Taubheit usw., viel geholfen bei Erfassung 
Ausstellungsdaten 

Allfälliges 

Sticha 

UH elektronisch auf neuer Homepage? 

Schulz 

Netzwerk Ausstellungslocations? abgelehnt (Pöllinger, Ita) – eher keine Werbung machen, um Tierschützer nicht 
aufmerksam zu machen 

Vorgehensweise Biewer Terrier? nicht beantwortet 
(nach der Sitzung: VK müsste selbst Anerkennung betreiben, von FCI oder ÖKV wird nichts kommen) 

Pöllinger (Terrier) 

Locations nicht veröffentlichen, sonst graben wir uns selbst die Ressourcen ab 
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Pühringer (Retriever) 

UH nur online, Geld besser einsetzen 

Sticha 

Veranstaltungen nicht publik machen? haben wir etwas zu verbergen? besser Werbung machen, aber die Veranstaltung 
so abhalten, dass kein Angriffspunkt 

Markschläger 

Gratulation an Martina Fischer für UH; alle Fotos werden kontrolliert, es darf kein Stressgesicht abgebildet werden; furchtbar 
was viele Züchter auf Homepage und Facebook stellen, zähnefletschend usw. 

auf alle Mitglieder einwirken nur Bilder veröffentlichen die positiv sind 

Akkad 

Verkauf von Hund mit Qualzuchtmerkmalen wurde angezeigt, eingestellt weil Amtstierarzt die Zucht kannte 

Achtung mit Bildern in sozialen Medien "der Welpe geht ins neue Heim" 


